

jueves 30 de marzo de 2023

La Laguna asume la gestión de la antigua estación de guaguas de San Benito tras la cesión del Gobierno de Canarias

Luis Yeray Gutiérrez anuncia una inversión de 1,1 millones para ubicar en este espacio la nueva comisaría de la Policía Local



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el vicepresidente del Gobierno de Canarias, Román Rodríguez

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el vicepresidente del Gobierno de Canarias, Román Rodríguez, han formalizado este miércoles el acuerdo de cesión de uso de la antigua estación de guaguas de San Benito, que pasa ahora a ser asumida por el Ayuntamiento para ubicar en este espacio la nueva comisaría de la Policía Local.

Tras la firma del acuerdo en la Casa de los Capitanes, Luis Yeray Gutiérrez y Román Rodríguez se desplazaron al edificio, hoy en desuso, que ocupa una parcela de 7.150 metros cuadrados (con 1.022 m² construidos), cuyo valor patrimonial es de más de 2 millones de euros. La cesión de uso del inmueble se materializa por un periodo de 30 años.

“Se trataba de concretar un compromiso del que hablamos hace ya más de año y medio, que era ceder este suelo estratégico en desuso a la ciudad de La Laguna para la prestación de un servicio clave y determinante como es la seguridad”, manifestó Román Rodríguez ante los medios de comunicación. El vicepresidente explicó que la dilación a la hora de materializar el acuerdo se debió a que “la Consejería de Sanidad del Gobierno pretendía este suelo para una instalación sanitaria, pero hemos buscado alternativas y ahora estamos en condiciones de concretar la cesión al Ayuntamiento de La Laguna, que tiene un gran plan para este espacio como comisaría de la Policía Local”.

El vicepresidente subrayó la importancia de la colaboración interadministrativa para sacar adelante proyectos de esta naturaleza. “Una de las claves del éxito de la sociedad canaria en estos cuatro años ha sido la unidad de acción entre ayuntamientos, cabildos, Gobierno, patronal y sindicatos, que nos ha permitido responder a esta situación de crisis. El paso que hoy damos expresa ese valor de la cooperación institucional, y en este caso en beneficio de la seguridad”, indicó.

Luis Yeray Gutiérrez agradeció la implicación personal de Román Rodríguez y de su equipo, “que han hecho posible que después de muchísimo tiempo de trabajo hayamos firmado hoy esta cesión de un espacio que lleva más de una década en estado de abandono. En 2019 nos comprometimos a desarrollar aquí un gran proyecto,

que se concretará en la realización de una demanda histórica de La Laguna: tener una comisaría de Policía al más alto nivel. Para ello necesitábamos tener la titularidad de este suelo, de manera que ya estamos en condiciones que iniciar la redacción del proyecto”.

El alcalde anunció que el Ayuntamiento ha previsto una inversión de 1,1 millones de euros en tres años para la remodelación de este espacio, y que en el presupuesto de 2023, que hoy entra en vigor, se cuenta ya con una partida de 40.000 euros incluida en el área de Obras para la redacción del proyecto de reforma del edificio.

Posteriormente el alcalde explicó que el proyecto de la futura sede de la Policía Local tendrá muy en cuenta el programa de necesidades trasladadas en su momento por el área de Seguridad. Una parte de esas necesidades quedarán cubiertas con el actual edificio, especialmente en lo que respecta al área de oficinas y de atención ciudadana, mientras que también se contempla la incorporación de varias plantas bajo el actual aparcamiento para usos internos de la Policía.

“Queremos que nuestros agentes cuenten con unas instalaciones modernas, operativas, funcionales y bien comunicadas, que respondan a las necesidades actuales del cuerpo y que faciliten también las gestiones de los vecinos y vecinas con su policía”, asegura Luis Yeray Gutiérrez, quien se muestra convencido de que la remodelación de este edificio “supondrá un estímulo para revitalizar toda esta zona alta de La Laguna”.

Respecto a los aparcamientos de la antigua estación que se verán afectados en un futuro, el alcalde recordó que el Ayuntamiento ha habilitado recientemente una parcela en el cercano Camino de la Villa con capacidad para 60 plazas que ya están en uso. “Sabemos perfectamente que la falta de aparcamiento es una situación muy demandada por los vecinos y vecinas de este municipio y nos hemos adelantado para que, una vez que comiencen las obras, podamos tener esta alternativa”, indicó.